



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Patrocinado por las Hermandades Sindicales de Labradores y Ganaderos (II Zona Agrícola)

PERSPECTIVAS ANTE LA FASE FINAL

Terminada la primera fase del torneo en la cual Montmeló, Cardedeu y Canovellas, se calzan el título en sus respectivos grupos y con ello los respectivos Trofeos, pasamos ahora a la fase final que podríamos llamar decisiva ya que en ella se va a decidir el título de Campeón de la Comarca de la Temporada 1949-50.

A este efecto se celebró el pasado domingo una Reunión de Delegados de equipos, en la cual —según los informes que de ella nos han dado— se aprobaron ciertas propuestas que el Comité de Competición y algunos clubs realizaron en vistas al Torneo que se inicia el próximo domingo.

Se acordó enviar jueces de línea a todos los partidos de la Fase Final, cosa que creemos será una gran mejora, por la ayuda que ello significará a estos aficionados locales del silbato que domingo tras domingo, vienen dirigiendo estos difíciles encuentros, debido a la pasión de los públicos. Como nuestros amables lectores deben saber los equipos a que atañe esta decisión son los cinco primeros clasificados de los Grupos A y B de la Fase Inicial.

También se celebrará el Torneo de Consolación, entre los no clasificados de Primera Categoría y los de Segunda, los cuales en un sólo grupo disputarán su torneo completamente independiente del anterior.

Se nos notificó asimismo la lista oficial de premios de esta fase decisiva: Trofeo al campeón y subcampeón de Primera Categoría. Trofeo al campeón y subcampeón del Tor-

neo de Consolación y Trofeo Deportividad, que será adjudicado al equipo de cualquiera de ambas categorías que, a juicio del Comité de Competición, haya tenido una más brillante actuación deportiva en lo que al título del Trofeo se refiere.

Esto por lo que se refiere a los premios oficiales, pues rumores que nos merecen crédito aseguran que además hay en perspectiva otros dos premios, donados por sendas casas industriales de nuestra ciudad, uno al equipo de ambas categorías que haya obtenido más goles al finalizar el Campeonato y otro al que haya encajado menos. Desde luego esto se refiere a los resultados de esta fase que ahora se va a iniciar. ¿Serán realidad estos rumores que vendrían a dar todavía más interés a este Campeonato?

Y ya que tanto hablamos de él, hagamos un pequeño bosquejo de lo que va a ser. En la Fase Final van a encontrarse equipos que, por haber jugado en distintos grupos no podemos imaginar la superioridad de unos sobre otros, y aun cuando los comentarios de esta última semana han versado sobre cierta superioridad de los de un grupo sobre los del otro, creemos que la cosa no está muy clara y no queremos dar nuestra modesta opinión hasta que la primera jornada con sus resultados nos dé alguna luz sobre ello. Hay en esta primera ronda —el sorteo se celebró en la reunión de delegados— tres partidos que van a ser magníficas piedras de toque a este fin; nos referimos a los Martorellas - Cardedeu y Llinás -

Montmeló, donde los dos campeones nos han de demostrar sus posibilidades frente a difíciles adversarios del grupo contrario, así como el Vilamajor en el terreno de Vilanova de la Roca, ya que los otros dos encuentros, los cuales, dicho sea de paso, vemos muy nivelados —Hierro-La Ametlla y Montornès-La Roca— son de equipos que por haber jugado en un mismo grupo ya se conocen.

Los informes que nos han dado de la Reunión, en lo que hace referencia a los conjuntos que formarán el grupo del Torneo de Consolación, no nos permiten hacer un comentario global de los partidos que se jugarán el domingo, ya que faltaba alguna Delegación y no se hizo el calendario, por no tener la seguridad de participación de alguno de los equipos, si bien es segura la de Palau de Plegamans, Castelltersol, San Feliu de Codinas, San Juan de Montcada, Gonzalvo, Canovellas, Palou, Llíssa de Munt, San Pedro de Vilamajor, Santa Eulalia de Ronsana y la del equipo representativo de Las Franquesas, que ha venido a engrosar el grupo de este interesantísimo II Campeonato Comarca del Vallés.

Estos once o doce equipos, ya que falta la conformidad del animoso conjunto del Figaró, tendrán mucho nivel de fuerzas y es muy difícil vaticinar quiénes serán los dos primeros en la clasificación.

Ahora esperaremos la jornada del domingo para ver si nos esclarece algo el panorama.

COMENTATOR.

MEDIAS EVA LAS MEJORES • MEDIAS EVA • MEDIAS EVA LAS MEJORES

MEDIAS EVA • MEDIAS EVA

Señora... Señorita...

Veán escaparates

Casa Ventura

Portalet, 16 - GRANOLLERS

MEDIAS EVA • MEDIAS EVA

Del 1 al 28 de Febrero

Sensacional Oferta de Medias

a precios increíbles

Seda natural. Venta: 37 - Oferta: 22 ptas.
Gasa " 24 - " 14.95 "
Hierro " 16 - " 11.95 "

MEDIAS EVA LAS MEJORES • MEDIAS EVA • MEDIAS EVA LAS MEJORES